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Zitat von Victor Kaczynski 

....

Bei Aquatropolis ist das aber einfach schwer zu sagen. Ihre Experimente und ihre
Innenpolitik ist nicht wirklich an Gesetze gebunden sondern an den Willen einer Person

......

Wenn Aquatropolis aber denn Willen zeigen würde, Menschenrechte, Frieden und
Siucherheit zu achten, dann kann man sicher darüber reden.

Alles anzeigen 

Wieso ist unsere Innenpolitik nicht an Gesetze gebunden?
Lesen Sie doch unsere Verfassug aufmerksam und betrachten Sie den politischen Alltag. Das
oben erwähnte Sklavereigesetz
ist ein sehr gutes Beispiel. Nr.1 wollte es . Aber es wurde wieder aufgehoben, eben wegen des
Volkswillens.
Und so ist es bei vielen Dingen. Etliche Gesetze und Regeln gehen direkt auf das Volk
zurück(Eingabe über den Volkstribunen),
oder, da wir ein Präzedenzrecht haben, indirekt, da auch der Friedensrichter vom Volke gewählt
wird.
Immerhin haben grundsätzliche Urteile Gesetzeskraft.
Ich selber habe als Friedensrichterin mehrfach gegen den Willen von Nr.1 geurteilt.
Und wenn Sie mal überlegen, wie glimpflich wir jeweils mit den Anhängern Himmens nach
dessen Putschversuchen umgegangen sind...
Was bei uns passiert, ist gesellschaftlicher Konsens, das macht ja gerade die Unfehlbarkeit des
Herrn aus, daß er die Fähigkeiten aller bündelt.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/773-vorstellung-rat-f%C3%BCr-kooperation-entwicklung-und-
sicherheit/&postID=18411#post18411

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=18288#post18288
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/773-vorstellung-rat-f%C3%BCr-kooperation-entwicklung-und-sicherheit/&postID=18411#post18411
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/773-vorstellung-rat-f%C3%BCr-kooperation-entwicklung-und-sicherheit/&postID=18411#post18411

